
２０２４年度 青雲会第３回幹事会 議事要旨 

2024.9.30 

青雲会事務局 

日 時 ２０２４年９月１７日（火）１８時３０分～２０時１５分 

 大阪大学中之島センター ８階大会議室 

出席者 ２１名（うちオンライン参加１名）  

      ※ 懇親会 ２０時２０分～２１時 ２階カフェテリア・アゴラにて １５名参加 

 

【協議事項】 

（１） ２０２４年度総会について（報告と振り返り） 

福田会長および西尾事務局長より、資料①～④に基づき７月２０日に開催された総 

会の振り返りがなされた。当日の参加者は８６名、欠席者は６名。収支については 

収入７０３，０００円、支出１，１６６，１７５円、収支差額は△４６３，１７５ 

円となったが、予算内（△４７９，２４０円）に収まった。 

 ≪振り返り≫ 

・７０周年記念総会となった今年に限らず、来年度も引き続き参加者数を増やす努 

力をするべき（菅幹事） 

・２年連続で時間が大幅に押してしまった。今年は会に関する規程の改正の議事が 

 あり、議論に時間がかかったが、もともとのスケジュールにも無理があるのでは 

 ないか。（坂川副会長） 

・講師の薮中先生に３０分以上お待ちいただくことになり大変申し訳なかった。 

・資料のパワーポイントが映らないという不手際があり大変申し訳なかった。 

 

（２） ２０２５年度総会について 

福田会長より、資料⑤⑥に基づき、来年度の総会の会場について説明があった。 

 ２０２５年７月１９日（土）に開催予定の青雲会総会の会場について、現在、ホテ 

ル阪神大阪（大阪市福島区）と千里阪急ホテル（豊中市）の２会場を仮予約してお 

り、協議の結果、来年度で営業終了となる千里阪急ホテルにて開催することが承認 

された。 

 

（３） ２０２４年度青雲懸賞論文について 

福田会長より資料⑦⑧に基づき２０２４年度青雲懸賞論文事業について説明がなさ 

れ、原案どおりのスケジュールおよび募集要項が承認された。 

過去の受賞論文について、ホームページへの掲載は中止にするべきとの意見が出さ 

れ、協議の結果、論文の内容はホームページから削除することが決定した。今後は

受賞者の氏名と論文タイトルのみを紹介することとなった。 

それに伴い、本年度の募集要項「８の（２）」も修正することとなった。  

 

（４） ７０周年記念事業につて 

福田会長より、資料⑨に基づき、７０周年記念事業にかかる寄付状況の説明がな 

された。また、未来基金青雲教育研究事業寄付金のホームぺージ内に、５万円以上

の寄付者は記念教室に設置するプレートに氏名を掲載することが追記されたとの説

明があった。 

８月末現在の寄付金総額は、３６５万８千円となっており、福田会長より目標の５ 

００万円に向けて更なる協力をお願いしたいとの要請があった。 

 

（５） 学生組織（Law Crew）について 

 今年７月に発足した学生組織（Law Crew）の川口事務局長（法学科１年生）より、 

資料⑩に基づき、Law Crew の組織及び活動計画についての説明がなされた。来年３

月の法学部卒業祝賀会の企画・運営を手始めに、青雲会と連携して活動していく。



ホームページ開設、裁判所見学、勉強会、ＯＢ・ＯＧによるアルバイトの提供等に

ついても説明があった。福田会長から、アルバイトについてはキャリア支援担当の

西田副会長、Law Crewの運営全般については組織強化（準会員）担当の地神副会長

と千北副会長に相談しながら運営していくようにとのアドバイスがあった。 

 

（６） 青雲会ホームページ（クレジット決済画面）の改修について 

西尾事務局長より、資料⑪⑫に基づきホームページのクレジット決済画面の改修に 

ついて説明があり、山西副会長による他社見積りとも比較検討した上で当初案のと 

おり絆コーポレーションに改修を依頼し作業が完了したとの報告があった。事後承 

諾がなされた。 

 

 

【報告事項】 

（１） 「会費に関する規程」の改定について 

 福田会長より、資料⑬に基づき青雲会の「会費に関する規程」の改定について本年 

 度の総会で承認されたとの報告があり、ホームページでの告知にあたり、青雲会規 

 約との整合性の確認作業を嶋津幹事にお願いしたいとの会長からの指名があった。 

  

（２） 年会費の督促について 

 西尾事務局長より、資料⑭～⑯に基づき本年度の年会費の督促作業について説明が

 なされた。例年は１２月下旬に督促を行っているが、今年は１０月１日からの郵便

 料金の値上げ前に実施することとした。対象は３００７名。 

 

（３） 青雲キャリア支援基金について  

 西尾事務局長より、資料⑰～㉑に基づき青雲キャリア支援基金の活動について報告 

 がなされた。昨年度の収支報告及び監査報告、本年度の予算は確定しているが、本

 年度の運営委員の構成について確認中のため、運営委員会は未開催となっている。

 武田先生より、元学生支援室長の福井先生に代わり中嶋法学副部長の推薦があり、

 運営委員会で協議していただくこととなった。 

 

（４） ４２期中嶋さんの活動紹介について 

 西尾事務局長より、資料㉒に基づき、青雲会４２期の中嶋秀昭さんの活動の紹介方 

 法について相談があった。協議の結果、具体的な方法については会長が改めて検討

して報告することとなった。 

  

（５）期別幹事について 

西尾事務局長より、資料㉓に基づき期別幹事一覧の説明があった。 

本日出席の新幹事・幸寺覚さん（３２期）からひとこと挨拶があった。 

 

（６）第８０回青雲塾開催報告について 

 山西副会長より、資料㉔に基づき第８０回青雲塾の開催案内があった。 

 講師は８期の井戸田博史さん、テーマ「夫婦の氏をめぐって～歴史的背景と課題」 

 

今後の幹事会開催日 

 第４回    12月 10日（火）  １８：００～（兼 忘年会）場所未定 

 第５回 2025年 2月 12日（水） １８：３０～ 

        大阪大学中之島センターにて   

以上 


